



いわきの子

岩城小学校
学校便り
第41号
R7.1.15
文責：東海林

〈学校教育目標〉「ふるさとに誇りをもち たくましく生き抜く 子どもの育成」

新年 あけましておめでとうございます

昨日から冬休みが明けて後期後半がスタートしました。冬休みは例年並の雪の量で、雪よせをしたり、雪遊びを楽しんだり、秋田の冬らしい過ごし方ができたのではないのでしょうか。

冬休み中、子どもたちが3つの車(救急車・パトカー・消防車)のお世話になることなく、元気な顔を見せてくれたことをうれしく思いました。保護者の皆様、地域の皆様のお陰と感謝しております。ありがとうございました。昨日は、学校運営協議会委員の菅原久和様、小林理英子様が子どもたちを出迎えてくださいました。お心遣いに感謝申し上げます。

休み明け集会では、令和7年をどんな年にするのか目標を立ててほしいと話をしました。今年巳年。己にかけて「今まで努力してきたことが実を結ぶ年」ともいわれます。今続けてがんばっていることや何か挑戦していることが実を結ぶといいなと思います。そこにはもちろん努力が必要です。自分の目標に向かって努力し、向上してほしいと思います。

学校は1年間のまとめの時期に入ります。登校日は今日を含めて1・2年生は44日、3～5年生は45日、6年生は41日の予定です。非常に少ない日数ですが、子どもたちが今の学年で身に付けなければならない力をしっかり付けて4月を迎えられるよう、職員一同誠心誠意努めて参ります。保護者の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



全校書き初め会

1月15日(水)の3校時は、全校書き初め会でした。この行事は、「日本の伝統文化である書き初めを通して書写に対する興味・関心を高め、字配りに気を付けるなど、学んだことを日常に活かそうとする態度を育てる」ことをねらうものです。

当日は放送を使用してはじめの会を行い、平安時代から伝わっている書き初めについて簡単に私がお話をしました。その後、「春の海」のBGMが流れる中、3年生「友だち」、4年生「明るい心」、5年生「新しい風」、6年生「将来の夢」の課題に向き合いました。1・2年生も硬筆に取り組みました。校舎内がシーンと静まり返り、張り詰めた空気の中で子どもたちが集中して一筆一筆ていねいに作品を仕上げていました。中には「緊張する～」とつぶやいてがんばる姿もありました。毛筆は1学年上がると筆遣いに上達が目られその成長に感心させられます。低学年でも出来上がった作品を見比べて、どれを清書にして提出するか考えている姿が見られ、その真剣な取り組みをうれしく思いました。

家庭学習ノート展示会

今週いっぱい玄関ホールには、1年生から6年生まで全員の冬休み家庭学習ノートが展示されています。休み時間になると、他の学年のお友達のノートを手にとって開いて見ている子どもたちが見られました。1冊びっしり学習して2冊目も添えられているものもあり、休み中の子どもたちのがんばりが見受けられました。問題などをやりっぱなしでなく、丸付けして間違い直しをして青丸を付けるところまでやることは正しい内容が身に付いていく一つの方法だと思います。“人間は忘れる生き物”といわれますので、これまで学んだ基礎・基本をしっかり定着できるように、自分を高めるために毎日の積み重ねを大切にしてほしいです。



～ 1 / 15 (水) 全校書き初め会より～

PTA役員選出について

今年度も規約に基づいて、来年度のPTA役員の選出が始まりました。

立候補については**1月22日(水)まで受付**となっています。

本校のPTA役員は各学年から4名選出され、それぞれ総務・教養・広報・環境保健の4つの部に所属します。4月に配付した総会資料「令和5年度PTA事業報告」にもありましたが、総務部(あいさつ運動、学年レク企画、学校行事等の補助)、教養部(運動会・旧藩際等の補助)、広報部(年2回の広報発行)、環境保健部(運動会補助・窓拭き作業)が主な活動となっています。PTA三役となると、年3回の学校運営協議会や小・中合同PTA等の会議への出席を求められます。しかし、当然どれも都合の付かない場合には代理を立てるなどしながら、役員全体で協力してきています。子どもたちのためにできることにみんなで協力して取り組んでいきませんか。プラス思考で取り組むことが、楽しい活動ややりがいにつながっていくと思います。保護者の皆様、ご協力よろしくお願いいたします。



○第12回ダンスコンテスト「AKITA DANCE FLOOR」SmallGroup部門
優勝 Nutty 6年 石川 **

○第20回ジュニアトーナメント出場 6年 佐々木 **

***さんは、東北楽天ジュニアチーム選抜選手として出場しました。